



PREFET DES PYRENEES-ATLANTIQUES

Cabinet du Préfet
Communication interministérielle
pref-communication@pyrenees-atlantiques.gouv.fr
Tel : 05 59 98 24 16

Pau, le 13 février 2013

Communiqué de presse

RISQUE D'AVALANCHE

NIVEAU 4

Date : mercredi 13 février 2013

16 h 30

Description de l'événement :

RISQUES D'AVALANCHES :

Sur les massifs Aspe-Ossau : risque fort

Sur le Pays-Basque-Barétous : risque fort

Stabilité du manteau neigeux : Les pluies prévues cette nuit et jeudi matin, même faibles, vont humidifier et alourdir le manteau neigeux jusqu'à 1700 ou 1800 m, mais à ces altitudes, il y a beaucoup de neige par endroits et cela peut provoquer des avalanches conséquentes. Il est encore possible que des avalanches atteignent et coupent des routes de montagne. Plus haut, le radoucissement et des éclaircies prévus jeudi après-midi, peuvent aussi déclencher des avalanches par chute de corniches par exemple. Une avalanche d'ampleur inhabituelle est toujours à craindre.

Quant au risque accidentel, il reste lui aussi assez fort. Des plaques sont encore en place dans de nombreuses pentes. Elles sont souvent épaisses, il faut donc plutôt une forte surcharge comme un groupe de personnes, pour les faire partir. Seuls les secteurs en pente douce et boisés semblent à l'abri.

Qualité de la neige : L'enneigement est exceptionnel à toutes altitudes avec plus de 2 m de neige à 1500 m, la limite skiable se situe vers 700 m d'altitude, mais cette limite va remonter progressivement avec les petites pluies de la nuit.

Demain jeudi, la neige de surface se sera humidifiée jusqu'à 1800 m voire 2000 m d'altitude. Elle restera légère au-dessus dans les pentes abritées. Ailleurs la neige est plus ou moins densifiée par le vent avec même certaines crêtes ou sommets exposés nord-ouest, dégarnis ou glacés, cette neige plus dure devrait être recouverte d'un peu de neige fraîche.